



ロータリーは  
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

# 高山中央ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2007～2008年度 高山中央RC会長テーマ

第759回「**りく りょく きょう しん** 戮力協心」 H20・6・16

〈点 鐘〉会長 松之木 映一さん

〈ソング〉それでこそロータリー2

〈出席報告〉

本日の出席…40名 出席率…93.02%

前々回の補正…38名 出席率…88.37%

〈幹事報告〉幹事 永家 将嗣さん

＜ウェルコミュニティ飛騨＞

・寄付の御礼

＜受贈紙＞

・高山RC・高山西RC

〈会長の時間〉松之木 映一さん

皆様こんにちは、岩手・宮城内陸地震で亡くなられた方にはご冥福をお祈りいたします。本当にいつ起こるかかわからない災害…、明日は我が身かもしれません。

被災された方の一日でも早くの回復、まだ行方不明の方の救出を祈るしかありません。今私達にできる事は…？、と考えると、皆様の義援金をよろしくお祈りします。



会長の重責  
一年間本当に  
ご苦労様でした！

本年度を振り返りますと、昨年

7月7日池間哲郎氏の講演、8月5日角正での家族例会、8月18日～19日国立乗鞍青年の家で行われたキャンプへの参加、10月20日～21日平塚湘南RCへの訪問例会、10月2日家庭の日の図画・写真展への協賛、12月17日クリスマス例会、1月6日新年例会、2月4日節分例会、2月17日コンサート例会、各・講師例会、他、無事に終了することができました。

各委員長さん、並びに各委員の皆様そして会員の皆様に対しまして心からお礼申し上げます。本当にありがとうございます

ございました。あとは来週のお別れ例会を残すのみとなりましたので、少しホッとしています。

ある母親が、毎日帰宅が遅い娘にこう言いました。「勉強、勉強って言って毎日出て行っていつも遅く帰ってくるが、あんた男の子でもできたんと違うの？」すると娘は「男か女かは生んでみるとわからんわ？」と答えたそうです。このジョークとも取れかねない現実、これも含めて青少年問題、色々と考えていかなければならないと思います。今、大変経済が停滞している中、我々ロータリークラブも例会のあり方、入会方法、会員の退会防止、会費の問題など、色々と考え直しても良い時期に来ているような気がいたします。「これからの高山中央ロータリークラブを考える会」(仮称)皆様に参加して頂けたらと思います。よろしくお祈りします。

本当に1年間ありがとうございました。この場をおかりして、あらためて御礼申し上げます。

〈本日のプログラム〉

クラブアッセンブリー

・職業分類・会員選考委員会 村瀬祐治委員長

職業分類別会員組織は、ロータリーの基本であることを理解し、未充填の職業分類表を作成し、活用し、会員に推薦された人の職業上の事柄、社会的地位、一般的な適格性などを調べ検討し、委員会の決定を理事会に報告する。

という基本方針で1年間活動しました。

・環境保全委員会 田中雅昭委員長

「低炭素社会の実現」を共有する。基本方針で「1人1人の生活を見直し、温室効果ガスの低減を図り、子供たちと人類の未来を守ろう」という活動計画を立てました。

1. 昨年暮れに(日常生活のカレンダー)日常生活において一人でも多くの皆さんが地球温暖化を意識して行動できるようにカレンダーを1,000冊配布しました。

2. 9月1日環境保全委員長セミナーが鳥羽水族館で行われ、環境対策事例発表等の勉強会に出席しました。

3. 3月24日環境保全イベントに関する例会において、高山市環境課丸山課長様に「地球に優しい暮らし方」と題して地域社会の環境保全について、卓話を頂きました。

以上、今後とも地球環境に対する意識の向上と、積極的な活動を引き続きお願いいたします。

・新世代・青少年育成委員会 溝際清嗣委員長

青少年の健全育成の一助となる活動を推進する。この活

創 立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30～
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎(0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花園町1-15 丸越商事4F  
/ ☎(0577) 36-0730 / FAX (0577) 36-1488  
/ ホームページ http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/
- ◆会 長 / 松之木 映一 ◆幹 事 / 永家 将嗣

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 1 真実か どうか
  - 2 みんなに公平か
  - 3 好意と友情を深めるか
  - 4 みんなのためになるか どうか

## 各委員長さん、各委員会の皆さん1年間ご苦労様でした!!

動を通じて地域の青少年及び関連活動団体に対し、ロータリーへの理解を広げるとともに、将来のロータリアン増大に寄与できることを目指す、という活動方針で1年間活動して参りました。

7月7日 講師例会、池間哲郎氏 演題「日本人こそ、アジアの子供たちから学んでほしい」という演題で市民文化会館大ホールで第一物産(株)創立55周年記念講演会に協賛させていただき、社会奉仕委員会と合同で実施。

7月29日 第2630地区「青少年育成セミナー」に松之木会長と共に出席、会場は「長良川国際会議場」委員会活動計画の伝達、活動事例発表、他、

7月 活動支援として例年と同じく高山市青少年育成市民会議に活動費の一部として寄付

9月3日 講師例会、第2630地区青少年育成地区委員長の故金正司氏に卓話をいただいた。

3月3日 講師例会 高山市生涯学習課の岩佐主事に小中学校生徒の最近の傾向や職業に関する意義等の卓話をいただいた。

### ・R財団・米山奨学委員会 永井信次委員長

米山奨学会及びロータリー財団の歴史、目的、意義を会員に伝達、理解を深める。又、寄付金の勧奨を会員に推進する。という活動方針で委員会を進めて参りました。

10月1日 米山月間における例会、地区米山奨学委員長青山弘氏、奨学生コッチ・ムスタファ氏(トルコ)

11月5日 ロータリー財団月間における例会、地区ロータリー財団奨学委員長桑月心氏(次年度ガバナーノミニ)の2回の担当例会をいたしました。

### ・SAA 今井俊治委員長

例会が秩序正しくスムーズに行われるように、会場の監督に当る。という基本方針で活動しました。

1. 例会の準備は12時まで完了する。(当番制)、12時15分までには委員会メンバー全員集合の上、ビジターの接待並びに会場監督に当る。

2. 移動例会時のゴングや旗の移動は、S.A.A.が担当。

3. 例会後の片付けは委員会全員で行う。

4. 例会中の秩序を守る。【携帯電話・喫煙マナーなど】

5. 席を事務局と協議の上決定する。

6. 必要に応じ備品を整備する。

### 〈四大奉仕委員会〉

#### ・クラブ奉仕委員会 新井信秀委員長

個々の会員とその家族のためにプロジェクトや活動を援助する。改めて、ロータリー家族委員会を任命する。という基本方針で1年間活動いたしました。

#### ・社会奉仕委員会 坂之上健一委員長

環境保全・新世代・青少年育成各委員会と連携して地域社会の子供たちが夢を持てるまちづくり、又、地球環境を守る事業を推進する。という基本方針で、活動しました。

7月7日 第一物産(株)創立55周年記念講演会に協賛し、池間哲郎氏 演題「日本人こそ、アジアの子供たちから学んでほしい」という演題で市民文化会館大ホールで三委員会合同事業の講演会を行う。(一般参加約1,000名)

8月27日 担当例会、高山市社会福祉協議会小峠賢次氏による卓話、(地域福祉の現状・実情と題して)

3月31日 担当例会、社会福祉法人飛騨慈光会・常務理事田近美津子氏による卓話。

#### ・職業奉仕委員会 高原清人委員長

1. 「四つのテスト」の普及と活用を図り、職業人たる責任と誇りを再認識する。

2. インターンシップ受入状況や、事例を報告することで、より具体的な職業奉仕のあり方を検証する。

3. ロータリアンの企業を訪問し、職業に対する取り組みや、成果をお聞きし、見聞を広げる。

以上3つの基本方針で1年間活動しました。

#### ・国際奉仕委員会 岩垣津巨委員長

国際奉仕の理解を深め、国際間の親善と平和を推進する。という基本方針で1年間活動しました。

〈会報委員会 新宮 一郎〉

### 〈ニコニコBOX〉

今期も残り2回の例会の内、ひだホテルプラザでの例会は、最終だそうです。

松之木会長、永家幹事、他役員ご一同様、1年間本当にご苦労様でした。

溝原 清嗣さん 平林 英一さん 三枝 祥一さん

6月14日長男の結婚式を無事に終えました。

その際には駿河屋社長の溝原さんにはご臨席を賜り誠に有り難うございました。

又、岩垣津さんには色々お世話になり、その上お祝いまで頂き真に有り難うございました。

やれやれですが、今月の末~来月始めに次女の出産予定があり、まだまだ落ち着けません。

ほんの気持ちだけをニコニコへ 中田 一男さん

梅雨だというのに、良い天気が続いております。

それとは関係ありませんが、本日早退させていただきます。 久々野 国良さん

はぐるま会で優勝致しましたので、ニコニコへ。

鳥 良明さん

昨日のはぐるま会のコンペ、ご苦労様でした。又、はぐるま会入会を募集しております。(新井さん)よろしくお願ひします。

高原 武夫さん

昨日のはぐるま会、鳥さん優勝おめでとうございませう。鳥さんに朝5時に起きて練習しなければいけないと教えて頂きました。BB賞は免れましたが、大叩きぐせが直らないので、鳥さんを見習って練習したいと思います。

今日は早退しますのでよろしくお願ひします。

高木 純さん

昨日のはぐるま会には、急にぎっくり腰になり、欠席してしまい、高原さん、岩本君には迷惑をおかけしました。来週のコンペは21名出席という事で、楽しみにしています。腰は必ず直すつもりで本日治療に行ってきます。

又、会報は何か本日、全てまにあいました。遅れてご迷惑をおかけしました。

新宮 一郎さん